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Senhoras e senhores, esta sessão solene foi convocada pelo 
presidente desta Casa, deputado Cauê Macris, que já mandou 
um abraço a todos e pediu escusa por estar em uma reunião 
fora daqui. Mandou deixar um abraço para todos os senhores e 
senhoras. O pedido foi feito pelo deputado.

Por que é feito pelo presidente da Casa? Porque este aqui 
é o plenário principal da Assembleia Legislativa de São Paulo. 
Para uma sessão solene ser feita aqui, precisa ser por indicação 
de um deputado, e aprovado por todos os deputados. Só quem 
convoca é o presidente da Casa. Por isso esta sessão foi convo-
cada pelo deputado Cauê Macris, atendendo minha solicitação, 
com a finalidade de comemorar o Dia dos Conselhos Comunitá-
rios de Segurança.

Para iniciarmos bem os nossos trabalhos, sempre defen-
dendo nossos valores, convido a todos para que, em posição de 
respeito, cantemos o Hino Nacional Brasileiro, executado pela 
Banda da Polícia Militar do Estado de São Paulo, sob a regência 
do 3º sargento PM Haroldo Costa.

* * *
- É executado o Hino Nacional Brasileiro.
* * *
O SR. PRESIDENTE - CORONEL CAMILO - PSD - Agradeço à 

nossa Banda da Polícia Militar do Estado de São Paulo. Harol-
do, leve um grande abraço ao nosso comandante. Uma salva 
de palmas à nossa Banda da Polícia Militar. Muito obrigado. 
(Palmas.)

Quero cumprimentar todos que estão conosco aqui, o 
nosso secretário, coronel José Roberto, e desde já parabenizo 
pela ação na Cracolândia. Tem todo o meu apoio e do meu 
gabinete. Comandei aquela região por dois anos, tem muita 
gente criticando, vamos falar um pouco mais sobre isso ainda. 
Mas parabéns, de pronto já digo que está de parabéns pela 
ação feita lá.

Cumprimento também o Evaldo Coratto, nosso coordena-
dor dos Consegs. Parabéns pelo grande trabalho que tem feito 
junto aos Consegs, hoje o dia é seu. É o dia dessa turma, que 
trabalha voluntariamente também, sejam todos bem-vindos.

Como eu estava resolvendo um problema com outro secre-
tário nosso, não cheguei a tempo do início da solenidade, para 
conversarmos um pouco antes. Então, após a solenidade, todos 
os Consegs estão convidados para ficarem aqui, vamos tirar 
fotos e conversar.

Gostaria de cumprimentar também nosso comandante, 
coronel Fabio Pelegrini, o mais novo coronel da Polícia Militar, 
promovido domingo. Parabéns ao nosso coronel Fabio, está com 
toda a garra e já vem participando. Deve ser um dos primeiros 
eventos solenes que ele vem como coronel, tenho certeza que 
isso fará a diferença em sua carreira.

Aqui estão aqueles que fazem acontecer na Segurança 
Pública, todos voluntários, se dedicando à segurança de São 
Paulo. Quero cumprimentar o Mauro Borges. Levante-se para 
mostrarmos a todo mundo. O Mauro é um incentivador do 
vizinho, parabéns a ele. Vamos fazer homenagem a você, mas 
parabéns por todo o trabalho que tem feito contra as drogas, 
incentivando a vizinhança.

Agora, vamos assistir a um vídeo institucional dos nossos 
Consegs.

* * *
- É exibido o vídeo.
* * *
O SR. PRESIDENTE - CORONEL CAMILO - PSD - Parabéns 

aos nossos Consegs e a todos vocês que estão aqui hoje. Este 
evento é para agradecê-los pelo grande trabalho que fazem 
ao cidadão de São Paulo e aos brasileiros que residem aqui, 
seja na capital ou no interior. Temos aqui Consegs de fora de 
São Paulo também, convidamos todos. Esta homenagem é para 
todos que estão aqui e para os Consegs que não puderam estar 
presentes. Fica aqui nosso reconhecimento pelo grande trabalho 
que vocês fazem em todo o estado de São Paulo.

Acredito nos Consegs e na Polícia Comunitária. Acredito 
que essa é a forma de resolver qualquer problema, em qual-
quer lugar do mundo. É a integração do Poder Público com a 
sociedade civil e organizada - principalmente os Consegs, uma 
grande ideia do nosso governador Franco Montoro, que está 
completando esse ano 32 anos de existência. Uma ideia que 
deu certo e se expandiu - não ficou só na área de Segurança.

Boa parte das demandas da maioria dos Consegs que os 
senhores participam, em alguns deles 90%, não são problemas 
diretamente ligados à Segurança. São problemas de zeladoria 
que levam a problemas de segurança, mas geralmente proble-
mas com órgãos municipais e outras secretarias de Estado, mas 
especificamente da Segurança - alguns são bem menos.

Parabéns por todo esse trabalho que vocês fazem, meu 
gabinete estará sempre aberto. Sou um defensor in contesti dos 
Conselhos de Segurança, da Polícia Comunitária, da Vizinhança 
Solidária.

Falando nisso, onde estão a dona Luzia e a Cecília? Levan-
tem-se. Em 2009 foi o primeiro trabalho da Vizinhança Soli-
dária, que fizemos no Itaim Bibi, e essas duas são as grandes 
batalhadoras que começaram lá atrás, há muito tempo. Para-
béns pelo trabalho de vocês, uma salva de palmas. (Palmas.)

Considero a vizinha muito importante. Infelizmente, não 
precisamos convidar nosso vizinho para ficar dentro da nossa 
casa. Não precisamos perder nossa identidade por causa disso, 
mas temos que aumentar a solidariedade.

Por que as cidades no anterior são mais seguras, enquanto 
não se desenvolvem e se transformam em centro urbano? Por-
que as pessoas se cuidam. As pessoas olham o filho do vizinho, 
do outro vizinho, comunicam o pai. Todo mundo se cuida, o 
sentimento de pertencimento é muito grande. E isso é possível 
fazer, é possível que esse sentimento volte a fazer parte da 
nossa sociedade.

Volto a falar, não preciso ter uma intimidade exagerada 
com meu vizinho, mas preciso saber quem ele é. Preciso cumpri-
mentar meu vizinho, preciso saber se alguém que está parado 
na frente da casa dele, tirando as coisas, é dele mesmo ou se 
estão levando tudo embora, como acontece em muitos lugares, 
por não conversarem. Esse é o princípio da Vizinhança Solidária, 
ou vizinhança segura, qualquer outro nome que queiram dar. O 
princípio é que as pessoas se comuniquem, que criem redes de 
proteção sempre ligadas com o Estado - isso é muito importan-
te. Por isso comemoramos também o “Dia do Vizinho”.

Tem uma lei nesta Casa de Leis desde 2009, e em 2014 
também fiz uma lei no município de São Paulo, que é o “Dia do 
Vizinho”. Na época, muita gente até me perguntou, mas por 
que o vizinho? Porque ele é superimportante, são as pessoas 
com quem podemos contar.

Eu moro na Serra da Cantareira, não tem jeito. Lá, a viatura 
de polícia vai demorar a chegar. É por que a polícia é ineficien-
te? Não. É porque é longe mesmo, são locais afastados. Eu 
moro afastado. Então, muitas vezes contamos mais rapidamen-
te com o vizinho, por isso a importância dele.

Volto a falar, sempre que puderem, não precisa exagerar, 
mas precisamos conhecer e cumprimentar nossos vizinhos. Pre-
cisamos parar com isso de vizinhos de porta em apartamento 
não se conhecerem. Isso é muito importante e faz parte da 
segurança - o aumento e o pertencimento. As pessoas convivem 
melhor.

Por isso, hoje, estamos homenageando os Consegs e tam-
bém os vizinhos, pelo dia deles, e da Vizinhança Solidária. Sou 
um defensor desse projeto, que começou lá em 2009 e está 
indo de vento em popa. Há muitos lugares e formas diferentes. 
Não importa o nome que se dê, a forma - mas sim trabalhar 
com a vizinhança solidária e segura, para que todos nós possa-
mos ter uma qualidade de vida melhor. Parabéns a todos.

dos Consegs. Parabeniza o coronel José Roberto pela ação 
na Cracolândia. Afirma que este evento tem como um 
dos objetivos agradecer os Consegs pelo serviço prestado 
à sociedade e o reconhecimento pelo grande trabalho 
desenvolvido no estado de São Paulo. Diz acreditar que a 
integração entre o Poder Público e sociedade é a melhor 
forma de se resolver qualquer problema. Informa que 
os Consegs completam 32 anos de existência. Ressalta 
que 90% da demanda dos Consegs não são relacionados 
à segurança. Congratula os mesmos pelo trabalho 
desenvolvido. Coloca o seu gabinete à disposição de todos 
os presentes. Destaca a importância da vizinhança e do 
aumento da solidariedade entre as pessoas. Considera as 
cidades do interior mais seguras pois as pessoas se cuidam 
e é alto o sentimento de pertencimento. Cita a lei, criada 
nesta Casa em 2009, para celebrar o Dia do Vizinho. Diz ser 
defensor da vizinhança solidária para que tenhamos uma 
melhor qualidade de vida. Presta homenagem, com entrega 
de certificado, ao Sr. Mauro Borges Malta, pela dedicação e 
altruísmo demonstrados na elaboração e implementação 
da campanha "Vizinho Legal", no ano de 2002, sendo um 
dos pioneiros a se preocupar com este importante tema.
2 - MAURO BORGES MALTA
Homenageado, implementou a campanha "Vizinho 
Legal", diz ser um prazer representar os Consegs nesta 
homenagem. Cita duas campanhas em andamento no 
Conseg da Vila Matilde: "Droga mata" e "Vizinho legal". 
Saúda as autoridades presentes. Pede aos companheiros 
dos Consegs uma salva de palmas para a homenagem 
prestada pelo deputado Coronel Camilo. Discorre sobre o 
lançamento da campanha "Vizinho legal", em 2002, que 
teve a cobertura da Rede Globo, tanto no "Bom Dia São 
Paulo", como no "Jornal Hoje". Lê trecho de reportagem 
a respeito desta campanha. Destaca a necessidade do 
combate da violência dentro de cada um de nós. Agradece 
a oportunidade de participar desta solenidade.
3 - PRESIDENTE CORONEL CAMILO
Considera este um exemplo de um grande trabalho. Diz ter 
conhecido o Mauro Borges Malta por causa do trabalho 
com drogas. Ressalta que uma das formas de combater os 
problemas é nos unindo e agindo. Destaca que é apenas 
uma questão de atitude.
4 - FABIO LUIS PELEGRINI
Coronel e comandante do policiamento de área 11 - Zona 
Leste, afirma que há algum tempo, a Polícia Militar fazia 
o policiamento das cidades sem consultar a população. 
Ressalta que hoje o Conseg é o elo de ligação entre a 
comunidade e a PM, formado por pessoas que trabalham 
voluntariamente. Diz que esta comemoração hoje é para 
agradecer o trabalho destes voluntários. Relata que há 
um ano, frequentava uma vez por mês às reuniões do 
Conseg, para melhorar o serviço da PM, que também 
tem as suas limitações. Destaca a importância do Dia do 
Vizinho. Menciona que se casou com sua vizinha.
5 - PRESIDENTE CORONEL CAMILO
Presta homenagem, com entrega de certificado, ao 
coordenador estadual dos Conselhos Comunitários de 
Segurança, desde 2011, pelo excelente trabalho prestado 
em prol da sociedade paulista, o Sr. Evaldo Roberto Coratto.
6 - EVALDO ROBERTO CORATTO
Coordenador estadual dos Conselhos Comunitários de 
Segurança, afirma que a coordenadoria não seria nada 
se não fossem os trabalhadores voluntários. Oferece a 
homenagem recebida a todos os Consegs. Agradece o 
deputado Coronel Camilo. Informa seu desejo de ampliar 
os Consegs para 800 unidades em todo o estado de São 
Paulo. Destaca o trabalho desenvolvido pelo deputado 
Coronel Camilo, que ocupava o cargo de comandante-geral 
da PM quando ele chegou à coordenadoria dos Consegs. 
Cumprimenta o coronel Fabio Pelegrini, pela promoção no 
último final de semana. Considera José Roberto Rodrigues 
de Oliveira um dos melhores secretários da Casa Militar, 
sempre disposto a ajudar na resolução de diversas 
questões. Menciona o maior investimento e atenção para 
a Casa Militar e para a questão da Defesa Civil durante 
a sua gestão. Diz ser o mesmo sempre preocupado e 
presente nas maiores ações. Parabeniza o seu trabalho. 
Discorre sobre a questão da Cracolândia e da internação 
dos viciados. Agradece a todos pela presença. Destaca 
a importância do vizinho. Diz que precisamos cultuar a 
relação com os vizinhos, para o bem de toda a sociedade. 
Cita a preparação de um novo site dos Consegs.
7 - PRESIDENTE CORONEL CAMILO
Sugere que neste site seja colocado um link de boas 
práticas para a troca de informações entre os Consegs. 
Pede que divulguem as boas atividades da polícia. Discorre 
sobre entrevista da CBN, na qual o entrevistado criticou a 
ação na Cracolândia no último final de semana. Parabeniza 
o prefeito de São Paulo, o secretário de Segurança Pública 
Mágino Alves e todos na hierarquia responsáveis pela ação. 
Ressalta que ações precisam ser feitas. Considera este um 
problema de toda a sociedade. Congratula o secretário José 
Roberto pela ação.
8 - JOSÉ ROBERTO RODRIGUES DE OLIVEIRA
Coronel e secretário municipal de Segurança Urbana, 
cumprimenta as autoridades presentes. Diz ser essencial a 
participação do Conseg e da sociedade civil na Segurança 
Pública. Lembra o plano de Governo, apresentado pelo 
então candidato João Doria, que dizia que o município era 
importante na prevenção criminal. Diz que prefeito tem 
que juntar forças com o Estado e o País para o combate da 
violência. Destaca a importância do Conseg no município. 
Discorre sobre a ação na Cracolândia neste final de 
semana. Relata estar consciente de que a guarda trabalhou 
dentro da lei. Menciona a presença, hoje, ao redor da praça 
Princesa Isabel de 200 profissionais de Segurança Pública, 
para evitar que entre a droga na mesma e para auxiliar 
as pessoas que queiram procurar tratamento. Discorre 
sobre a presença de um milhão de câmeras, instaladas em 
diversos locais da cidade, e o novo projeto da prefeitura, 
a "City Câmeras", que concentrará todas as imagens 
liberadas pelos usuários destas câmeras, com o objetivo 
de criar dificuldade para a prática de crimes na cidade 
de São Paulo, com o monitoramento destas imagens. 
Cumprimenta o deputado Coronel Camilo pela iniciativa 
desta sessão. Considera o deputado uma inspiração para 
muitos coronéis, deixando um legado difícil de superar. Diz 
ser ele um exemplo de pessoa e de comandante.
9 - PRESIDENTE CORONEL CAMILO
Parabeniza o secretário pelas palavras e agradece 
os elogios. Ressalta que o bom trabalho foi realizado 
por possuir uma boa equipe durante sua gestão como 
comandante-geral. Destaca a importância da participação 
dos Consegs. Diz que a prevenção do crime e o trabalho 
com inteligência são os mais importantes. Afirma que a 
matéria prima do sistema de inteligência é a informação, 
que consegue pegar a infração da lei antes do crime ser 
cometido. Parabeniza os Consegs pelo grande trabalho 
desenvolvido. Coloca seu gabinete à disposição. Pede que 
as pessoas multipliquem as boas ações para que possamos 
ter mais qualidade de vida. Faz agradecimentos gerais. 
Encerra a sessão.
* * *
- Assume a Presidência e abre a sessão o Sr. Coronel 

Camilo.
* * *
O SR. PRESIDENTE - CORONEL CAMILO - PSD - Senhoras 

e senhores, boa noite a todos. Sejam todos bem-vindos a esta 
Casa de Leis, a Casa de todos. Frequentem-na e cobrem nossos 
deputados - eu, inclusive.

Havendo número legal, declaro aberta a sessão. Sob a pro-
teção de Deus, iniciamos os nossos trabalhos.

Com base nos termos da XIV Consolidação do Regimento 
Interno, e com a aquiescência dos líderes de bancadas presen-
tes em plenário, está dispensada a leitura da Ata.

Requerimento n. 02/2017, do Deputado João Paulo Rillo, solici-
tando a convocação do presidente do Conselho de Administra-
ção da empresa Rumo ALL, Senhor Rubens Ometto Silveira 
Melo, e do vice-presidente de operações da Malha Norte e 
Malha Paulista, Senhor Daniel Rockenbach, para prestarem 
esclarecimentos sobre as condições da malha paulista, especifi-
camente quanto ao trecho que corta o município de São José 
do Rio Preto, onde dois descarrilamentos foram registrados nos 
últimos quatro anos. Em discussão, os senhores deputados deci-
diram juntar este requerimento ao item número trinta e quatro 
da pauta, carta da empresa Rumo Malha Paulista, por versarem 
sobre assuntos afins. Item 34 - Carta n. 44/RGNorte/2017, do 
Gerente de Relações Governamentais da Empresa RUMO 
MALHA PAULISTA S/A, Senhor Emanoel Tavares Costa Júnior, 
encaminhada à Comissão de Transportes pela Mesa da Assem-
bleia Legislativa, pleiteando autorização para expor o plano de 
negócios elaborado pela referida companhia, com investimen-
tos previstos para a malha ferroviária que lhe foi concedida 
pelo Governo Federal em território paulista. Em discussão e 
votação, o requerimento foi aprovado. Tendo em vista a aprova-
ção deste último item, os senhores parlamentares fixaram o dia 
nove de agosto próximo, quarta-feira, onze horas, para a oitiva 
dos representantes da empresa Rumo Malha Paulista, para tra-
tar dos investimentos da Companhia e das questões levantadas 
pelos requerimentos de números 28 e 33 da pauta. Esgotadas 
as deliberações, o Senhor Presidente deu ciência aos parlamen-
tares dos seguintes materiais, disponíveis para consulta na 
Secretaria da Comissão. Item 01 - Ofício CG 0457/2017, da 
Câmara Municipal da Estância Turística de Tupã, que encaminha 
indicação de autoria do Senhor Vereador Tiago Munhoz Matias 
solicitando a destinação duzentos mil reais em recursos estadu-
ais à Prefeitura de Tupã, por meio de emendas orçamentárias 
específicas, com a finalidade de custear obras de infraestrutura 
urbana no município, sobretudo de recapeamento de vias públi-
cas. Item 02 - Ofício CG 157/2017, convidando os membros da 
Comissão de Transportes a participar da Audiência Pública que 
debaterá a situação das peruas escolares no município de São 
Paulo, no dia 24 de junho, às 10:00 horas, no Auditório Paulo 
Kobayashi da Assembleia Legislativa. Nada mais havendo a tra-
tar, o Senhor Presidente deu por encerrada a reunião, que foi 
gravada pelo Serviço de Audiofonia e cuja ata eu, Adelino Mar-
tins, Analista Legislativo, lavrei e assino após sua Excelência. 
Aprovada em reunião de 28/06/2017.

Deputado João Caramez - Presidente
Adelino Martins - Secretário

 COMISSÃO DE FINANÇAS, ORÇAMENTO
E PLANEJAMENTO
ATA DA SÉTIMA REUNIÃO ORDINÁRIA DA COMISSÃO 

DE FINANÇAS, ORÇAMENTO E PLANEJAMENTO, DA TERCEI-
RA SESSÃO LEGISLATIVA DA DÉCIMA OITAVA LEGISLATURA.

Aos vinte e um dias do mês de junho de dois mil e dezes-
sete, às catorze horas e zero minutos, no Plenário Tiradentes da 
Assembleia Legislativa do Estado de São Paulo, realizou-se a 
Sétima Reunião Ordinária da Comissão de Finanças, Orçamento 
e Planejamento, da Terceira Sessão Legislativa da Décima Oita-
va Legislatura, sob presidência do Deputado Wellington Moura, 
Vice-Presidente em exercício. Presentes os Senhores Deputados 
Marco Vinholi, Vaz de Lima, Enio Tatto, Teonilio Barba, Edmir 
Chedid, Orlando Bolçone, Wellington Moura, Davi Zaia (mem-
bros efetivos), os Senhores Deputados Carlão Pignatari, João 
Caramez, João Paulo Rillo, Cezinha de Madureira, Roberto 
Tripoli e Jorge Caruso (membros substitutos). Ausente, por se 
encontrar licenciado, o Senhor Deputado Celso Giglio. Ausen-
tes os Senhores Deputados Edson Giriboni e Cássio Navarro. 
Havendo número regimental, o Senhor Presidente declarou 
aberta a reunião. Dispensada da leitura, a ata da reunião 
anterior foi aprovada. Presentes, ainda, acompanhando os tra-
balhos, os Senhores Deputados Barros Munhoz, Roberto Morais, 
Roberto Massafera e Hélio Nishimoto. A presente reunião foi 
convocada com a finalidade de ouvir o Senhor Secretário da 
Fazenda, Doutor Helcio Tokeshi, convidado para demonstrar o 
cumprimento das metas fiscais do 3° quadrimestre do exercício 
de 2016, assim como do 1º quadrimestre de 2017, conforme 
previsto no Parágrafo 4°, do Artigo 9°, da Lei Complementar 
n° 101, de 4 de maio de 2000 (Lei de Responsabilidade Fis-
cal). Com a palavra, o Deputado Roberto Morais agradeceu a 
presença do Senhor Secretário. O Deputado Enio Tatto, por sua 
vez, desculpou-se com o Senhor Secretário por ter questionado, 
em pronunciamento no Plenário da Casa, sobre a ausência do 
Senhor Secretário na reunião anterior, pois não tinha conheci-
mento do real motivo de seu não comparecimento. O Deputado 
Vaz de Lima, usando da palavra, cumprimentou o Deputado 
Enio Tatto por sua atitude. O Senhor Secretário agradeceu os 
votos de condolências e, utilizando-se de slides, deu início à 
sua explanação, apresentando o Relatório de Gestão Fiscal 
dos períodos acima mencionados. Em seguida, fizeram uso da 
palavra os Senhores Deputados Enio Tatto, Jorge Caruso, Davi 
Zaia, Vaz de Lima, Orlando Bolçone, João Paulo Rillo e Teoní-
lio Barba. O Senhor Secretário respondeu aos Deputados na 
sequência de cada questionamento, contando, por vezes, com 
a colaboração do Senhor Luiz Cláudio Rodrigues de Carvalho, 
Coordenador da CAT – Coordenadoria de Administração Tribu-
tária daquela Secretaria. A reunião foi suspensa por um minuto. 
Reaberta e constatado quorum regimental, deu-se continuidade 
aos trabalhos. Uma vez que se daria início à Ordem do Dia no 
Plenário e, neste caso, a Comissão não poderia continuar a se 
reunir, conforme artigo 48 do Regimento Interno, foi sugerido 
que o Senhor Secretário retornasse a essa Comissão na semana 
seguinte. O Senhor Secretário prontificou-se a retornar, mas 
não houve consenso sobre a questão. A reunião foi suspensa 
novamente por um minuto. Reabertos os trabalhos e consta-
tado quorum regimental, o Senhor Presidente colocou que iria 
conversar com os membros da Comissão sobre o assunto e 
oportunamente comunicaria a decisão. Nada mais havendo a 
tratar, o Senhor Presidente deu por encerrada a reunião, que foi 
gravada pelo Serviço de Audiofonia e cuja ata eu, Sonia Maria 
Oliveira, Assessora Técnica, lavrei e assino após sua Excelência. 
Aprovada em reunião de 21/06/2017, às 18h05m.

Deputado Celso Giglio - Presidente
Sonia Maria Oliveira - Secretária

 Debates
12 DE JUNHO DE 2017
31ª SESSÃO SOLENE EM COMEMORAÇÃO
AO DIA DOS CONSELHOS COMUNITÁRIOS
DE SEGURANÇA E O DIA DO VIZINHO

Presidente: CORONEL CAMILO

RESUMO

1 - CORONEL CAMILO
Assume a Presidência e abre a sessão. Informa que a 
Presidência Efetiva convocara a presente sessão solene, 
por solicitação deste deputado, na direção dos trabalhos, 
para comemorar o "O Dia dos Conselhos Comunitários de 
Segurança e o Dia do Vizinho". Anuncia a composição da 
Mesa; e outras autoridades presentes. Convida o público a 
ouvir, de pé, o "Hino Nacional Brasileiro", executado pela 
Banda da Polícia Militar do Estado de São Paulo, a quem 
agradece. Anuncia a exibição de um vídeo institucional 

forma do substitutivo aprovado pela Comissão de Constituição, 
Justiça e Redação, e contrário ao Projeto de Lei nº 293, de 2016. 
Em discussão, atendendo a pedidos, foi concedida vista conjun-
ta aos Deputados Gileno Gomes e José Zico Prado. Item 19 
(CONCLUSIVA) - Projeto de Lei nº 268/2016, de autoria do 
Deputado Aldo Demarchi, que dá denominação de "Viaduto do 
Calcário José Vitti" ao viaduto localizado no km 10,5 da Rodo-
via Fausto Santomauro - SP 127, que interliga os Municípios de 
Rio Claro e Piracicaba. Foi relator o Deputado Léo Oliveira, com 
voto favorável conclusivamente ao projeto na forma do substi-
tutivo aprovado pela Comissão de Constituição, Justiça e Reda-
ção. Em discussão e votação, foi aprovada conclusivamente a 
propositura na Comissão de Transportes e Comunicações, na 
forma do substitutivo proposto pela Comissão de Constituição, 
Justiça e Redação. Item 20 (CONCLUSIVA) - Projeto de lei nº 
284/2016, de autoria do Deputado Márcio Camargo, que dá a 
denominação de "Luiz Eduardo da Costa" ao trevo rodoviário 
situado no km 67 da Rodovia SP 270, em Mairinque. Foi relator 
o Deputado Edmir Chedid, com voto favorável ao projeto na 
forma do substitutivo aprovado pela Comissão de Constituição, 
Justiça e Redação. Em discussão, atendendo a pedido, foi conce-
dida vista ao Deputado José Zico Prado. Item 21 (CONCLUSIVA) 
- Projeto de lei nº 492/2016, de autoria do Deputado Edson Giri-
boni, que dá nova redação do artigo 1º da Lei nº 16.140, de 
2016, que denomina o dispositivo de acesso e retorno com via-
duto SPD 145/270, localizado no km 145,780 da Rodovia Rapo-
so Tavares - SP 270, em Alambari. Foi relator o Deputado Chico 
Sardelli, com voto favorável conclusivamente. Em discussão, 
atendendo a pedidos, foi concedida vista conjunta aos Deputa-
dos Aldo Demarchi e José Zico Prado. Item 22 (CONCLUSIVA) - 
Projeto de Lei nº 640/2016, de autoria do Deputado Edmir Che-
did, que dá a denominação de "Dr. Paulo Roberto de Assis" ao 
acesso da Rodovia SPA 041/272, que liga o município de Miran-
te do Paranapanema à Rodovia Olímpio Ferreira da Silva - SP 
272, em Mirante do Paranapanema. Foi relator o Deputado 
Chico Sardelli, com voto favorável ao projeto conclusivamente. 
Em discussão e votação, foi aprovada conclusivamente a propo-
situra na Comissão de Transportes e Comunicações, conforme 
voto favorável do relator. Item 23 (CONCLUSIVA) - Projeto de 
Lei nº 670/2016, de autoria do Deputado Pedro Tobias, que dá a 
denominação de "José Candido Carneiro" ao dispositivo de 
acesso que liga os Municípios de Uru e Pongaí à Rodovia SP 
333, em Pongaí. Foi relator o Deputado André do Prado, com 
voto favorável, conclusivamente, ao projeto na forma do substi-
tutivo por ele apresentado e contrário ao substitutivo proposto 
pela Comissão de Constituição, Justiça e Redação. Em discussão 
e votação, foi aprovado conclusivamente o substitutivo apre-
sentado pelo relator. Prejudicado o substitutivo proposto pela 
Comissão de Constituição, Justiça e Redação, assim como a pro-
positura como originalmente apresentada. Item 24 (CONCLUSI-
VA) - Projeto de Lei nº 829/2016, de autoria do Deputado Cam-
pos Machado, que dá a denominação de "Armando Vanni" à 
passarela localizada no km 124+619m da Rodovia Osni Mateus 
- SP 261, em Macatuba. Foi relator o Deputado Milton Vieira, 
com voto favorável ao projeto conclusivamente. Em discussão e 
votação, foi aprovada conclusivamente a propositura na Comis-
são de Transportes e Comunicações, conforme voto favorável do 
relator. Item 25 (CONCLUSIVA) - Projeto de Lei nº 866/2016, de 
autoria do Deputado Roberto Engler, que dá a denominação de 
"Clóvis Antonio Pereira de Araújo" ao dispositivo de acesso e 
retorno localizado no km 7+500m da Rodovia Maurílio Biagi - 
SPA 343/322, em Pontal. Foi relator o Deputado Léo Oliveira, 
com voto favorável, conclusivamente, ao projeto na forma do 
substitutivo aprovado pela Comissão de Constituição, Justiça e 
Redação. Em discussão e votação, foi aprovada conclusivamen-
te a propositura na Comissão de Transportes e Comunicações, 
na forma do substitutivo proposto pela Comissão de Constitui-
ção, Justiça e Redação. Item 26 - Requerimento n. 01/2016, do 
Deputado Carlos Neder, que, na condição de Coordenador da 
Frente Parlamentar pela Duplicação da Rodovia SP-255, dá 
conhecimento do teor de moções aprovadas nas Câmaras 
Municipais de Avaré, Barra Bonita e São Manuel, por meio das 
quais vereadores requerem a discussão, em audiência pública, 
sobre a expansão em curso do programa de concessão de rodo-
vias paulistas, em especial no que se refere à Rodovia SP-255. 
Propõe, ainda, que sejam convidados o Secretário de Estado de 
Logística e Transportes, o Superintendente do DER e o Diretor 
Geral da ARTESP. Em discussão, atendendo a pedido, foi conce-
dida vista ao Deputado Roberto Morais. Item 27 - Requerimento 
n. 02/2016 (Ofício CN nº 402/2016), dos Deputados Carlos 
Neder, Coordenador da Frente Parlamentar pela Duplicação da 
Rodovia - SP 255, Edson Giriboni, Coordenador da Frente Parla-
mentar pela Duplicação da Rodovia Francisco Alves Negrão - SP 
258, Márcio Camargo, Coordenador da Frente Parlamentar em 
Defesa da Rodovia Raposo Tavares - SP 270, e Ricardo Madale-
na, Coordenador da Frente Parlamentar em Defesa da Duplica-
ção da SP 270 - Raposo Tavares, que requerem que a Assem-
bleia Legislativa, por meio da Comissão de Transportes e Comu-
nicações, promova, em audiência pública, a discussão sobre as 
citadas rodovias e a possibilidade de sua expansão através do 
atual Programa Estadual de Concessão de Rodovias Paulistas, 
promovido pelo Poder Executivo. Em discussão, atendendo a 
pedido, foi concedida vista ao Deputado Roberto Morais. Item 
28 - Requerimento n. 01/2017, do Deputado Sebastião Santos, 
solicitando a convocação dos responsáveis da empresa conces-
sionária Rumo ALL para prestar informações acerca do acidente 
ocorrido na linha férrea no município de São José do Rio Preto, 
em 27/03/2017. Em discussão, os senhores deputados decidi-
ram juntar este requerimento ao item número trinta e quatro da 
pauta, carta da empresa Rumo Malha Paulista, por versarem 
sobre assuntos afins. Item 29 - Requerimento n. 03/2017, do 
Deputado Raul Marcelo, solicitando que a Comissão de Trans-
portes oficie ao Secretário de Governo do Estado, Senhor Saulo 
de Castro Abreu Filho, a fim de que responda questões sobre o 
conteúdo o conteúdo detalhado das ações concretas que serão 
executadas por sua pasta, a fim de assegurar que os interesses 
do Estado de São Paulo sejam considerados no âmbito dos 
debates para a renovação antecipada do contrato de concessão 
da malha paulista; o envio de contribuição acerca da referida 
renovação à ANTT e seu conteúdo detalhado. Em discussão e 
votação, o requerimento foi rejeitado. Item 30 - Requerimento 
n. 04/2017, do Deputado Paulo Corrêa Jr. solicitando a convoca-
ção do Senhor Lourence Casagrande Lourenço, diretor-presiden-
te da DERSA (Desenvolvimento Rodoviário S/A), a fim de que 
apresente à Comissão de Transportes e Comunicações docu-
mentos referentes aos valores gastos com desapropriações e 
aquisições de áreas para a realização das obras da Nova 
Tamoios. Em discussão e votação, o requerimento foi rejeitado. 
Item 31 Requerimento n. 05/2017, da Deputada Beth Sahão 
solicitando que a Comissão cobre providências do Governo do 
Estado, a fim de acelerar a conclusão das obras de duplicação 
da Rodovia SP-304, que liga Águas de São Pedro a Piracicaba, 
iniciadas há mais de seis anos. Requer, ainda, que cópias de seu 
requerimento sejam encaminhadas às Câmaras Municipais de 
Águas de São Pedro, de São Pedro e de Piracicaba. Em discus-
são e votação, o requerimento foi rejeitado. Item 32 - Requeri-
mento n. 06/2017, do Deputado Léo Oliveira, solicitando que a 
Comissão oficie ao Senhor Secretário de Logística e Transportes 
do Estado, a fim de obter as seguintes informações sobre a 
implanatação de passarelas para travessia de pedestres na 
Rodovia José Fregonesi (SP-328), entre Ribeirão Preto e o Distri-
to de Bonfim Paulista: se existem projetos em andamento para 
a construção de passarelas, se há previsão para início e conclu-
são das obras, se são requeridas adequações complementares à 
construção das passarelas e se há óbices à realização das obras. 
Em discussão e votação, o requerimento foi aprovado. Item 33 - 


